

28:27

Tâche 1: Écrivez un courriel à vos amis pour les inviter à un anniversaire surpris pour votre meilleure ami(e), et proposez de lui offrir un cadeau commun (lieu cadeau, activités, etc.). . (80-120 mots)

De: opal@hotmail.com

A: flore@gmail.com, severin@yahoo.com

Objet: Invitation à un anniversaire surprise

Chers amis, j'espère que vous vous portez à merveille!

Je me permets de vous écrire afin de vous proposer d'organiser une fête surprise pour l'anniversaire de Christ.

En effet cet événement se déroulera demain, à 20 heures, dans la salle de banquet de l'Hôtel Platinum, mise à disposition gracieusement par mon père. Je suggère lui offrir un vélo et un casque, sachant son amour pour le cyclisme.

Au programme, un concours de danse, où le meilleur sera récompensé, ensuite, la traditionnelle coupure du gâteau. Tous les invités arboreront les tenues de couleur blanche

J'attends vos réponses respectives demain matin au plus tard à 08 heures, afin de bien finaliser le programme.

OPAL

118 mots

Tache 2: Votre direction est à la recherche d'une salle pour la fête de fin d'année, capable d'accueillir 100 invités. Rédigez un message à la direction pour leur dire que vous avez trouvé un local idéal. (Lieu, tarifs et services etc....). (120-150 mots)

Monsieur le Directeur,

Je suis heureux de vous annoncer que j'ai découvert un emplacement parfait pour la célébration de notre fête de fin d'année.

La salle située à l'Hôtel "Mont Febe" est idéalement adaptée pour notre événement, climatisée et capable d'accueillir 100 personnes. Cette salle offre toutes les commodités nécessaires et est disponible pour la somme de 1 000 000 XAF.

De plus, les services des hôtes nous sont gracieusement offerts et le droit de bouchon est facturé à moitié prix si nous optons pour les vins et autres boissons disponibles sur place. Pour le repas, le traiteur propose un menu à la carte à 5000 XAF par personne, comprenant une entrée et un dessert servis à table, ainsi que quatre plats chauds au choix accompagnés de garnitures.

Vu les contraintes de temps, je vous prie, Monsieur le Directeur, d'accorder une attention particulière à cette proposition.

Coordialement

OPAL

144 mots

Tache 3: La sévérité des parents envers leurs enfants : approches divergentes

Document 1 : Une étude menée par le Centre de recherche sur la parentalité de l'Université de Toronto en juin dernier a révélé que la majorité des parents adoptent des approches plus bienveillantes envers leurs enfants qu'auparavant. Cette étude a examiné un échantillon représentatif de mille familles dans différentes régions du pays et a montré que les parents encouragent une communication ouverte avec leurs enfants et adoptent des approches moins autoritaires.

Document 2 : Un article apparu dans un magazine populaire en mars 2023 présente des témoignages de parents qui ont recours à des méthodes de discipline plus strictes, telles que des privations de liberté, des punitions corporelles et des critiques constantes. Certains parents estiment que ces approches sont nécessaires pour aider leurs enfants à développer leur responsabilité et leur discipline dans un monde de plus en plus compétitif. Cependant, de nombreux experts en éducation considèrent ces méthodes comme inappropriées et préconisent des approches plus positives et coopératives pour guider les enfants vers un comportement approprié.

La divergence des approches parentales : sévérité versus bienveillance

L'étude du Centre de recherche sur la parentalité de l'Université de Toronto révèle une tendance à la bienveillance chez les parents, favorisant une communication ouverte et des méthodes moins autoritaires. Par contraste, un article de 2023 expose des témoignages de parents adoptant une discipline stricte, incluant privations de liberté et punitions corporelles.

Personnellement, je suis en désaccord avec la sévérité parentale.

Premièrement, la communication ouverte et la bienveillance favorisent un environnement sécurisant pour l'enfant, essentiel à son développement émotionnel et social. Par exemple, un enfant élevé dans un tel environnement est plus susceptible de développer une bonne estime de soi.

Deuxièmement, les méthodes disciplinaires sévères peuvent engendrer peur et ressentiment, nuisant à la relation parent-enfant. Un enfant puni sévèrement peut, par exemple, développer une aversion pour l'autorité.

En conclusion, bien que chaque famille ait sa dynamique, la bienveillance semble plus bénéfique pour le développement de l'enfant. Il est essentiel de trouver un équilibre entre discipline et respect de l'enfant.

164 mots

TELECHARGER SON DEVOIR